



Herzlichen Dank

Abschied nehmen von

Heinz Zehenter

* 8. 2. 1931 – † 19. 5. 2021

Ein langes und erfülltes Leben ging zu Ende – eine unendliche Reise hat begonnen.

Wir danken von Herzen für die Anteilnahme, alle Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, jede Zeile des Trostes, für die mitfühlenden Worte, die wir in diesen Tagen des Abschiednehmens erfahren durften.

Danke dem Krankenpflegeverein und dem Mobilien Hilfsdienst für die Unterstützung bei der Betreuung zu Hause nach seinem Oberschenkelhalsbruch.

Danke an das Heim Klosterreben. Als eine Pflege zu Hause nicht mehr möglich war, fand er hier ein zweites Zuhause, wo er mit viel Liebe, Fürsorge und Einfühlungsvermögen und einer hoch professionellen Pflege aufgenommen und betreut wurde.

Danke der Bürgermusik Rankweil für die schöne musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes und den berührenden und wertschätzenden Worten von Obfrau Isolde Gögele. Musik war eine seiner großen Leidenschaften – die Bürgermusik seine Passion.

Danke allen Nachbarn für die Freundschaft, Toleranz, Hilfe, den Zusammenhalt und das Vertrauen in den vielen Jahren des nachbarschaftlichen Miteinander.

Danke an Herrn Pfarrer Dr. Walter Juen für die wunderschöne Trauermesse, für seine Ansprachen, die nicht nur ein schönes Bild zeichneten, sondern nachhaltig unter die Haut gingen und noch Tage nach der Trauerfeier zu Gesprächen inspirierten.

Rankweil, im Juni 2021

Die Trauerfamilien